

# Wettbewerb „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ - jetzt noch anmelden!

In diesem Jahr geht der Wettbewerb „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ bereits in die 22. Runde. Teilnehmen können alle DB-Azubis des 1. und 2. Lehrjahres sowie Dual Studierende des 1. und 2. Studienjahres. Noch bis zum 31.01.2022 können sich Gruppen von bis zu 10 Auszubildenden und Dual Studierenden anmelden.



Seit dem Jahr 2000 haben über 13.000 Auszubildende der Deutschen Bahn insgesamt rund 1.500 Projekte verwirklicht und in ganz Deutschland Zeichen für ein respektvolles und tolerantes Miteinander gesetzt.

Alle im aktuellen Wettbewerb umgesetzten Projekte werden im Rahmen einer großen Abschlussveranstaltung im Sommer dieses Jahres für ihr Engagement gewürdigt und die Gewinner\*innen des Jahrgangs ausgezeichnet.

Das Projekt „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ steht unter der Schirmherrschaft von EVG und DB AG.

Hier könnt ihr euer Projekt anmelden

(<https://www1.deutschebahn.com/baghug/abschlussveranstaltung/Anmeldung-zum-Wettbewerb-4384642>)

Weitere Infos gibt es hier (<https://azubi.deutschebahn.com/azubi/Dein-Engagement-/Bahn-Azubis-gegen-Hass-und-Gewalt>)